## Patrick Rigault ne se représentera pas

La commune de Nargis a occupé une grande place dans la vie de Patrick Rigault. Celui qui avait été élu maire en 2014, a décidé de ne pas se représenter. Lors de la cérémonie des vœux qui s'est déroulée samedi, dans une salle polyvalente bondée, le maire a fait partager les grandes étapes de sa carrière d'élu (31 ans), à la nombreuse assistance où figurait entre autres, le sénateur Jean-Pierre Sueur. Frédéric Néraud, Corinne Melzassard conseillère départementale, Gérard Larcheron président de la CC4V.

« Quand je regarde derrière moi, je souris parce que même si très normalement il y a eu des moments plus ou moins difficiles, j'ai toujours eu plaisir à travailler pour ma commune », soulignait Patrick Rigault. « Ces moments, je les ai partagés avec des personnes que je remercie vivement : les conseillers municipaux, et les personnels commu-



Ne se représentant pas, le maire Patrick Rigault en a profité pour dresser un bilan des nombreuses réalisations effectuées à Nargis.

naux et il convient d'en tirer la lecon, qu'il faut toujours une équipe. Seul, on ne peut rien faire. Mon activité m'a amené à côtoyer des personnes de grande qualité qui m'ont soutenu et conforté durant ce mandat : je veux parler de Paul Laville, le sous-préfet, le député Jean-Pierre Door, les trois sénateurs dont Jean-Pierre Sueur ici présent. J'ai également bénéficié de l'aide de la région du Pays Gâtinais aujourd'hui PETR en la

personne de Frédéric Néraud, et ce qui m'a été très plaisant, c'est la bonne entente avec mes collègues maires de la CC4V. Je voudrais faire passer un message de tolérance aux nouveaux habitants de Nargis: se parler entre voisins, échanger et surtout se respecter, c'est la plus belle des recettes pour bien vivre ».

Le maire a décerné trois médailles, récompensant Hervé Fouquet pour 30 ans de service chez les pompiers, Elisabeth Gravier et ses 20 ans de service à la mairie. Quant à Laurent Villermet pour ses 20 ans aux services techniques, plutôt que de recevoir la médaille du travail, il a préféré celle de la Ville.

Par ailleurs à partir du 16 janvier le recensement de Nargis va se dérouler jusqu'au 15 février. Les enquêtrices sont Nathalie Duhec, Isabelle Dupeyron, Marie-Laure Bernard, et Stéphanie Barbier.